

## Diplomas a Sordomudos en el Centro Audición y Lenguaje

Lágrimas y aplausos hubo ayer en la mañana en el Centro de Audición y Lenguaje "Tomás Regalado G.", durante la entrega de diplomas a tres alumnos sordomudos que han sido capacitados en el sexado de aves.

El sexado de aves —según dijeron los entendidos— es una profesión útil para las empresas que se dedican al negocio de las aves. Anteriormente —dijeron— se usaba la técnica de las alas, pero debido a ciertas evoluciones que se han observado en la cría de pollos —especialmente— tal sistema quedó fuera de uso y hoy se aplica en el

país solamente una nueva técnica que ha sido inventada por los japoneses.

El señor Kasu Kan, técnico japonés, se encargó de adiestrar a los tres alumnos salvadoreños y ha informado que en Japón, la enseñanza de esa nueva técnica significa un gasto de 10.000 dólares para el interesado, más una cuota a la que queda comprometido entregar cuando inicia su trabajo profesional. El señor Kan fue contratado por la Empresa "Criaves, S.A.", cuyos representantes,

Favor pase a la Pág. 9.

## Destrozan a Balazos las Ventanas de la Corte

Tres sujetos destrozaron a balazos los vidrios polarizados de la Corte Suprema de Justicia y causaron daños en escritorios y otros muebles, ayer como a las 5:45 horas, según investigación que se sigue en la Cámara Primera de lo Penal de San Salvador.

Se estableció que los disparos fueron hechos desde unos 300 metros de distancia, o sea al Norte del edificio, en donde los magistrados de la Cámara supieron que la policía recogió 18 vainillas de rifle G-3, suponiendo que son los tiros de un cargador de tal arma.

El Dr. Ricardo Avila Moreira, Magistrado de la Cámara, que practicó inspección en la Corte; comprobó que fueron destruidos siete pliegos de vidrio polarizado de 3 por 3; una puerta de vidrio; 5 ventileras; varios archivadores y

escritorios y otros objetos.

El Dr. Avila logró los nombres de tres testigos, quienes afirmaron que vieron a los tres desconocidos que bajaron de un taxi, uno de los cuales llevaba un rifle y otro, se colocó a regular distancia suya, a manera de protegerlo, según se informó.

Los tres sujetos —dijeron los testigos— salieron huyendo tan pronto dispararon su arma, y se colocaron capuchas para que nadie los identificara. Los testigos no pudieron definir el óvalo del taxi, pues dijeron que el vehículo quedó lejos del lugar donde los terroristas se colocaron para disparar el arma.

Los disparos contra el edificio de la Corte, causaron pánico entre vecinos del lugar, según los informes.

## "Vivir para Trabajar" Filosofía del Nuevo Presidente de China

LOS ANGELES, California. Por Guillermo Peñate Zambrano, de la Redacción de EL DIARIO DE HOY. Quizá cuando el lector tenga en sus manos esta información estaremos ya en vuelo de Los Angeles hacia Taipei, República de China, la que muchos llaman "China Nacionalista", para diferenciarla de la otra China, la que está en poder del comunismo.

El prolongado vuelo y el monótono tronar de las turbinas del jet nos han dado oportunidad de leer algo sobre el perfil biográfico del señor Chiang Ching-Kuo, Presi-

dente Electo de China y quien tomará posesión de su cargo el sábado 20, publicado por la revista "Horizonte Asiático", que es hoy por hoy, el mejor documento en habla castellana que se edita en Taipei y que pone en contacto al lector con lo que es China y lo que hacen sus habitantes en bien de la democracia en el mundo.

El señor Chiang Ching-Kuo, "cuando fue designado primer ministro, dice la revista, recomendó a los miembros de su

—Favor pase a la Pág. 19.



EL DIARIO DE HOY, Martes 16 de Mayo de 1978.

DIPLOMAS DE CAPACITACION. En el Centro de Audición y Lenguaje "Tomás Regalado G.", les fueron entregados pergaminos de capacitación a los jóvenes Douglas Alberto Esquivel, José Humberto Henríquez y Víctor Antonio Suárez (de pie, de izquierda a derecha), quienes son acompañados de su instructor japonés Kasu Kan. Sentados, en el mismo orden, don Julián Otero, doña Alicia de Trabanino y don Roberto Trabanino, representantes de "Criaves, S.A.", y la Dra. Xiomara Villeda Dueñas, directora del Centro. Los tres jóvenes fueron capacitados en el sexado de aves. Son sordomudos. (Foto de Romero).

## En Seminario de la ASI

# Destacan la Calidad de Productos Salvadoreños

El control de la calidad no es una actividad exclusiva de consorcios internacionales, exclamó el Dr. Fernando Alvarado Piza, Presidente de la Asociación Salvadoreña de Industriales, un momento antes de que el Ministro

de Economía inaugurara el seminario sobre la administración de la función del control de calidad, ayer a las nueve de la mañana, en el hotel Sheraton.

Muchas de las industrias salvadoreñas cuentan con departamentos de control de calidad equipados y manejados como los mejores del extranjero, subrayó. La buena calidad de los productos nacional es un mérito para El Salvador, si se considera que el proceso de industrialización salvadoreña es muy reciente, en comparación con el de países

desarrollados.

ASI Y LA EXCELENTE CALIDAD DEL ARTICULO SALVADOREÑO

ASI, está consciente de la excelente calidad de los productos elaborados en El Salvador, algunos de los cuales han recibido reconocimiento internacional, recaló Alvarado Piza. El Salvador produce artículos que podrían competir en mercados altamente desarrollados por su

—Favor pase a la Pág. 11.

## Golpeado al Volcar Auto Después de Chocar con 2 Buses

Con golpes resultó Miguel Angel Martínez Martínez, al chocar su vehículo con dos buses interdepartamentales, en la carretera de Occidente a San Salvador, el sábado.

Favor pase a la Pág. 9.

## Piden Reducir al Mínimo los Pases de Cortesía en Buses

Los empresarios de buses alarmados por inexplicable proliferación de los llamados "pases de cortesía" para el transporte gratis de pasajeros, solicitan de las autoridades competentes que se reduzcan al mínimo, esto es, dejar en uso únicamente los que redunden en beneficio de la generalidad dadas las funciones de su poseedor.

Don Rigoberto Velis, Presidente de la empresa de buses TUR 23, S.A., de C.V., dijo que en la actualidad se han extendido entre 20

mil y 25 mil "pases de cortesía" para trasladarse de un lugar a otro gratuitamente en los buses de toda la república, urbanos e interdepartamentales. Esto no puede seguir así, explicó, pues las empresas sienten el impacto dañino de ese transporte gratis de pasajeros.

Velis resaltó que las empresas de buses no consiguen nada gratis, todo lo adquieren con dinero, y las erogaciones han aumentado

—Favor pase a la Pág. 19.

## El Mayor de los Triunfos Desea Dr. Lima al Canciller

"El mayor de los triunfos en la difícil tarea que le ha sido encomendada", le desea el doctor Francisco Roberto Lima al Canciller, doctor J. Antonio Rodríguez Porth y a la vez, el doctor Lima dice que le pone punto final a la discusión que ambos han tenido. Dice así el doctor Lima:

"Estimo, señor Canciller, que el único que podría salir beneficiado de la intrascendente escaramuza que hemos tenido, sería el gobierno de Honduras. Esto es lo que menos queremos, usted y yo, y por tal razón debemos ponerle punto final a esta discusión

"Yo estoy dispuesto a olvidar, o

mejor dicho, ya he olvidado la herida que, en mi integridad científica, me ocasionaron sus declaraciones, a mi modo de ver injustificadas; pero éste no es el momento de pensar en intereses personales o en amor propio. Nuestros pensamientos deben estar dirigidos hacia ideales más altos, más nobles y más permanentes que nuestras simples personas.

"Es la grandeza de nuestra Patria y el bienestar de nuestro pueblo lo que debe tener prioridad y así como nuestros soldados defendieron sus vidas para defenderlos

—Favor pase a la Pág. 11.



REUNION DE GERENTES DE TACA. TACA International inició ayer en el Hotel Camino Real de esta capital una junta de Gerentes de Estación, con participación de delegados de Estados Unidos, México, Centro América y Panamá. La reunión fue inaugurada por el Arq. Francisco Balzaretto, Presidente de TACA. De izquierda a derecha: Dr. Carlos Azúcar Chávez, Mario Lewin, George Mc Hugh, William Handel y Enrique Gutiérrez (Foto de Morales).